

# Elecciones Reales en Nicaragua Quiere E.U.

CARACAS, febrero 15 (UPI).— El enviado especial norteamericano Richard Stone realizó hoy una sorprendente visita a esta capital y sostuvo una entrevista "postiva" con el Presidente Jaime Lusinchi, para analizar la si-

tuación en América Central.

Stone conversó durante dos horas y media con Lusinchi y los Ministros de Relaciones Exteriores, del Interior, de la Defensa y de la Secretaría de la Presidencia.

El embajador itinerante dijo a los reporteros que en la reunión se conversó sobre Centro América, las gestiones de paz para la región del grupo de Contadora y de las próximas elecciones en El Salvador.

Refiriéndose a Nicaragua, Stone indicó que para que haya paz en ese país es necesaria "la existencia de libertad de expresión, dar cabida al pluralismo ideológico y realizar elecciones de verdad y no artificiales".

"Además es necesario —Favor pase a la página 19.

## E.U. Prohíbe Importar Carne de El Salvador

WASHINGTON, febrero 15 (AP).— El Departamento de Agricultura prohibió la importación de carne proveniente de seis países latinoamericanos a Estados Unidos porque sus sistemas de inspección no protegen a consumidores contra residuos de DDT y otros productos químicos tóxicos, se informó hoy.

Funcionarios dijeron que la prohibición se aplicará a México, la República Dominicana, El Salvador, Haití, Nicaragua y Panamá.

Menos del cinco por ciento de las importaciones de carne de Estados Unidos provienen de esos países.

Las regulaciones federales requieren que los programas de inspección de los países exportadores sean "por lo menos iguales" a los de Estados Unidos para que se permita su envío del producto a —Favor pase a la página 24.

## Critican en Venezuela el Sistema Soviético

CARACAS, febrero 15 (UPI).— Varios políticos venezolanos criticaron hoy la falta de un "mecanismo coherente" en la Unión Soviética para escoger a los máximos gobernantes de ese país.

No obstante, al referirse a la designación de Konstantin Chernenko como

nuevo secretario general del Partido Comunista Soviético, el dirigente del Partido Acción Democrática Carlos Canache Mata, dijo que el llamado de Chernenko para que mejoren las relaciones entre la Unión Soviética y los Esta-

—Favor pase a la página 24.

## Símbolos de Luto se Desvanecen en Rusia

MOSCU, febrero 15 (AP).— Las banderas enlutadas y los retratos de Yuri V. Andropov que se vieron durante meses en esta capital habían desaparecido hoy, y los carteles que hasta ahora exhibían sentencias del extinto presidente se ven cubiertos con nuevos lemas.

El período de luto oficial

por la muerte de Andropov comenzó el viernes, día en que se anunció su fallecimiento, y finalizó ayer, cuando el que fuera jefe del partido comunista fue sepultado en la Plaza Roja.

Si bien los medios de difusión oficiales y estatales continuaron con sus elos-

—Favor pase a la página 24.

## Proponen Enviar a los Cascos Azules a Beirut

NACIONES UNIDAS, febrero 15 (EFE).— Francia propuso hoy al Consejo de Seguridad de la "ONU" que autorice al secretario general a trasladar parte de los "cascos azules" en el sur de Líbano a Beirut, en reemplazo de la fuerza multinacional.

Al parecer, Unión Soviética exigió la retirada total de las fuerzas multinacionales terrestres y aeronavales de Líbano y el compromiso de esos países a no regresar jamás allá, para no vetar el envío de la nueva fuerza de la "ONU".

Pero, según informes de Washington, Estados Unidos no aceptaría esas condiciones soviéticas, por lo que parece no haber perspectivas próximas de llegar a un acuerdo sobre el tema.

La fórmula, según Francia, resolvería la dificultad de encontrar países aceptables dispuestos a contribuir a la nueva fuerza de paz de las Naciones Unidas, cuando Beirut es campo de batalla y el gobierno del presidente Amin Gemayel se tambalea.

El embajador francés, Luc de la Barre de Nanteuil, que solicitó la reunión del Consejo, formuló la propuesta tras pasar revista a los acontecimientos que llevaron al envío de fuerzas multinacionales a Beirut.

El diplomático francés propuso que los "cascos azules" en la zona de Beirut reemplacen a los contingentes de la fuerza multinacional de paz (integrada por Estados Unidos, Francia, Italia y Gran

Bretaña).

Pero, puso como condición que la fuerza de la "ONU" deberá "estar lista a marcharse en todo momento sea necesario", y no deberá intervenir en asuntos internos de Líbano.



ENCARNIZADOS COMBATES. Baysour, Líbano, Feb. 15.— Tropas drusas inspeccionan un tanque capturado, mientras un soldado gubernamental muerto yace al frente. Fuerzas gubernamentales fueron desalojadas del sur de Beirut. (Unifax II de UPI).



EE.UU. FRENTE A RUSIA. Moscú, Feb. 15.— El secretario general del partido comunista soviético, Konstantin Chernenko, izquierda, durante una conversación con el vicepresidente norteamericano George Bush, en el Kremlin. En primer plano izquierda, el canciller soviético Andrei Gromyko. (Unifax II de UPI).

## Asesinan a Diplomático Norteamericano en Roma

ROMA, febrero 15 (AP).— Leamon R Hunt, norteamericano director general de la fuerza multinacional de observadores que patrulla el Sinaí (MFO), murió luego de ser agredido a tiros, dijeron las autoridades.

La vocero de la MFO, Maria Elena Caciotti, dijo primero que Hunt había resultado herido de gravedad y funcionarios del hospital donde Hunt fue internado dijeron después que estaba "clínicamente muerto". Sin embargo, poco después los médicos anunciaron que el funcionario había fallecido.

Hunt estuvo al frente de la MFO, con sede en Roma, desde 1981.

Testigos dijeron a la AP que Hunt llegó a su casa en automóvil a las 18:00 GMT cuando se produjo el atentado. Llegó con su chófer y era seguido por otro



Leonard Hunt,

vehículo, añadieron los testigos que no quisieron dar sus nombres.

Dos hombres por lo menos salieron del segundo automóvil y abrieron fuego con armas automáti-

cas contra la ventanilla posterior del Fiat de Hunt a prueba de balas. Fuentes de la policía dijeron que esta primera andanada de disparos no perforó el cristal y que los pistoleros se acercaron entonces hasta la ventanilla del automóvil donde estaba Hunt y le dispararon a quemarropa.

La policía y las agencias de información locales dijeron anteriormente que Hunt, de 57 años, era un general norteamericano, pero la señora Caciotti dijo que nunca estuvo en los servicios armados sino que era un diplomático de carrera.

Un interlocutor anónimo que dijo hablaba en nombre del partido de los comunistas combatientes llamó a una emisora de Milán para atribuirle el atentado. "Debemos asu-

—Favor pase a la página 17.

## Baja el Dólar

LONDRES, febrero 15 (UPI).— El dólar bajó hoy en los mercados europeos de divisas y el oro registró alzas.

El dólar descendió frente al marco alemán, cerrando a 2.6897 contra los 2.7377 de la vispera. Bajó en París a 8.2945 francos contra 8.4375 del cierre previo.

La esterlina subió casi dos centavos de dólar, cerrando a 1.4425 dólares, contra 1.4235, ayer.

En Zurich, el dólar cerró a 2.2082 francos suizos, menos de 2.2270 ayer.

En Bruselas, el dólar cerró a 56.775 contra 57,66 ayer. En Milán, cerró a 1.664,75 liras contra 1.688,25 la vispera.

El dólar bajó en Tokio a 233,63 yens contra 234,40 ayer.

El oro subió en Zurich a 382,50 dólares la onza, contra 381,50 ayer. En Londres cerró a 384,75 dólares, contra 379,75 ayer.

## CAFE

NEW YORK, febrero 15 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 9 a 127 puntos en la lonja local.

Se vendieron: 2.992 lotes. Contrato del café: 37.500 Lbs.; Center per Lb.

El grano para entrega —Favor pase a la página 26.

## E.U. Reconsidera su Retiro de la UNESCO

PARIS, febrero 15 (AP).— El gobierno del Presidente de los Estados Unidos Ronald Reagan revisará su decisión de retirarse de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) si una comisión integrada por expertos de ese país determina que una introducción de cambios mantenga su presencia en él.

El secretario adjunto de Estado de los Estados Unidos para las organizaciones internacionales, Gregory Newell, dijo hoy en rueda informativa que la decisión norteamericana de retirarse de la organización de 161 miembros con sede en París era "firme, pero no definitiva" hasta fines de año.

Al revelar el plan de for-

—Favor pase a la página 24.

## Irán Amenaza Cerrar el Estrecho Ormuz

NACIONES UNIDAS, febrero 14 (UPI).— El embajador de Irán en las Naciones Unidas, Said Rajaei Khorassani, advirtió hoy que su país cerrará el estrecho de Ormuz a todos los tanqueros si Iraq "hace algo extremadamente tonto".

También negó los informes de que las fuerzas de su país están atacando blancos civiles en la guerra de tres años de duración contra Iraq.

"Si ellos hacen algo extremadamente tonto, el estrecho de Ormuz será cerrado y estamos preparados para hacerlo. No habrá embarques desde ni hacia el Golfo Pérsico".

declaró Rajaei Khorassani en conferencia de prensa.

Interrogado qué podría ser una cosa "tonta", el diplomático declaró que por ejemplo si los iraquíes bombardean las instalaciones petroleras iraníes en el golfo "convirtiéndolas completamente inseguras para nosotros".

"Entonces eso redundaría en una cosa totalmente insegura para todos", declaró.

Centenares de tanqueros se trasladan diariamente por el estrecho de Ormuz llevando petróleo de los productores del golfo hacia Europa y el Lejano Oriente.